

## 自分の命は自分で守る！ ～地震・火災避難訓練～

11月5日（火）2校時に地震・火災を想定した避難訓練をしました。本校では、2校時の授業開始3分後に大きな揺れが発生し、揺れがおさまった後に素早く運動場に避難する訓練を行いました。事前に地震・火災のDVDを見て学習していたので当日は、先生の指示に従い、「おかしもち」（お・おさない。か・かけない。し・しゃべらない。も・もどらない。ち・ちかよらない。）を意識して、安全に落ち着いて運動場に避難することができました。また、幼稚園も同時に訓練を行いました。

今回は学校での地震や火災を想定していますが、地震や火災はいつ・どこで発生するか分かりません。休日や放課後、お友達と遊んでいる時や家庭で過ごしている時かもしれません。ご家庭でも万が一に備えて、避難経路などを確認し「自分の命は自分で守る」ことをしっかり話し合いをしていただきたいと思います。



机の下に隠れて  
いる様子

学校だより

# 嘉数小

開き・関わり・育む

第15号  
(R6.11.21)

嘉数小学校  
校長 金城美奈子



## 日頃の感謝の想いを伝える～ありがとう集会～



勤労感謝の日を前に11月20日（水）に児童会とボランティア委員会が企画・運営を行い「ありがとう集会」が開催されました。日頃お世話になっている方々をお招きし、感謝の気持ちを伝えました。ボランティア委員会が感謝状の計画を立て、全校児童で制作し、贈呈しました。また児童会役員を先頭に、体育館内で整列している児童の間を通過するパレードでは、児童から直接感謝の気持ちを伝えることができました。直接、全校児童からの感謝の気持ちを受け取った給食センターの栄養士、プール管理人、民生委員、交通見守り隊、読み聞かせエイトの会など多くの皆さんからは、「感動して涙が出そうでした。」「感謝状は、宝物にします。家にかざります。」など沢山の喜びの声が届きました。嘉数っ子は、多くの方々に支えられて、毎日元気に過ごす事が出来ています。当日は、大変お忙しい中、参加していただきありがとうございました。

いつも学校へのご理解・ご協力いただいている多くの皆様にお礼を申し上げます。

# 感謝

